



**Seniorenheim und Pflegeheim
Gehard**

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Animateure gibt es nicht nur im Urlaub, sondern auch bei uns

Körperliche und geistige Einschränkungen im Alter sind oft die Folgen fehlender Herausforderungen. Um diesem Prozess vorzubeugen, beschäftigen wir eine Diplomierte Seniorenanimateurin.

Seniorenanimation ist mehr als nur reine Beschäftigungstherapie.

Unser Ziel ist es ist es, den Alterungsprozess von SeniorInnen zu verlangsamen, indem das allgemeine Wohlbefinden gesteigert wird und somit die Freude am Leben erhalten bleibt. Nicht nur der Körper verändert sich im Alter sondern auch das Gehirn. Diesem Prozess begegnen wir aktiv um zu der Erhaltung der körperlichen, seelischen und Geistigen Gesundheit der BewohnerInnen beizutragen.

Unsere motivierte Seniorenanimateurin Margit Winterholer regt Aktivitäten an und setzt neue Impulse, indem sie unsere Bewohner mit abwechslungsreichen Angeboten dort abholt, wo sie sich gerade befinden. Dabei begeistert sie unsere BewohnerInnen sowohl mit kreativen Projekten und Angeboten, Spielen, bis hin zu gemeinsamer Zeit mit Kindergartenkindern. Viele der Angebote zielen darauf ab, die Bewohner zum Erzählen anzuregen, um damit ihre grauen Zellen zu aktivieren, wobei der Unterhaltungswert immer im Vordergrund steht.

Wir leben frei nach Lincoln, der einst sagte. „Was zählt ist das Leben innerhalb der Jahre!“

